

NOMINATION DE CLAUDE RISAC AU POSTE DE DIRECTEUR DES RELATIONS EXTERIEURES DE TEREOS



Claude Risac devient directeur des Relations Extérieures de Tereos à compter du 16 mars 2020.

Depuis 2007, Claude Risac était Directeur des Relations Extérieures du Groupe Casino. Il a été entre 2000 et 2007 Directeur Général du CEDUS (aujourd'hui Cultures Sucre), ainsi que de l'Institut Benjamin Delessert. Il a exercé entre 1990 et 2000 les fonctions de directeur de la Communication puis de directeur des Affaires publiques du Groupe Pernod Ricard.

Claude Risac rapportera à Alexis Duval, Président du Directoire de Tereos, et sera membre du Comité de Direction du Groupe.

Contact Presse :

DGM Conseil, Christian d'Oléon
+33 (0)1 40 70 11 89 | chrisdo@dgm-conseil.fr

A propos de Tereos

Avec comme vision à long terme la valorisation des matières premières agricoles et le développement de produits alimentaires de qualité, Tereos figure parmi les leaders des marchés du sucre, de l'alcool et de l'amidon. Les engagements sociétaux et environnementaux du Groupe contribuent à la performance de l'entreprise dans la durée tout en renforçant sa contribution en tant qu'acteur responsable. Groupe coopératif, Tereos rassemble 12 000 agriculteurs et dispose d'un savoir-faire reconnu dans la transformation de la betterave, de la canne, des céréales et de la pomme de terre. Grâce à ses 49 sites industriels, à une implantation dans 18 pays et à l'engagement de ses 26 000 collaborateurs, Tereos accompagne ses clients au plus près de leurs marchés avec une gamme de produits large et complémentaire. En 2018/19, le groupe a réalisé un chiffre d'affaires de 4,4 milliards d'euros.